



SUPERÓ EL PROMEDIO NACIONAL

COLEGIO PARROQUIAL FESTEJÓ CON EL SIMCE 2024

En tanto, el Servicio Local de Educación Puerto Cordillera también destacó el desempeño de las y los alumnos de Andacollo.

La educación de los estudiantes de Andacollo lleva buen rumbo y así lo demuestran los resultados del Sistema de Medición de la Calidad de la Educación, SIMCE, 2024, donde los alumnos del Colegio Parroquial superaron ampliamente la media del país, tanto en la prueba de lenguaje como en matemática.

COLEGIO PARROQUIAL

■ 4° Básico

Materia	Promedio Nacional	Colegio Parroquial	Diferencia
Medición Lectura	277	344	+67
Matemáticas	262	319	+57

■ 6° Básico

Materia	Promedio Nacional	Colegio Parroquial	Diferencia
Medición Lectura	248	285	+37
Matemáticas	242	261	+19

■ 2° Medio

Materia	Promedio Nacional	Colegio Parroquial	Diferencia
Medición Lectura	241	278	+37
Matemáticas	246	347	+101

En tanto el SLEP Puerto Cordillera también celebró el desempeño de sus comunidades educativas de Andacollo, donde se evidenciaron avances significativos tanto en lectura como en matemática.

Con respecto a los Indicadores de Desarrollo Personal y Social (IDPS), los puntajes de establecimientos educaciones del SLEP

Puerto Cordillera se encuentran por sobre la media del promedio nacional (74), que considera Autoestima Académica y Motivación Escolar, Clima de Convivencia Escolar, Participación y Formación Ciudadana y Hábitos de Vida Saludable. Entre ellos se destaca el 4° Básico del Colegio Nuestra Señora del Rosario (91) y el 2° Medio del Liceo Bicentenario Pedro Regalado Videla Órdenes (80).